

この学校だよりや掲載されている行事等の様子は、本校のブログでも御覧いただけます。

令和5年度 韮崎北東小学校 学校だより

たかの子通信

令和5年9月26日
第5号

発行責任者
校長 小林 康人

学校だより「たかの子通信」をお届けします!

メール配信

秋の大きな実りに向けて、2学期がスタートしました…

国連の事務総長が、この夏は「地球が温暖化ではなく沸騰している」と語るくらい、例年のない暑い日が続きました。夏の疲れもある中ですが、2学期がスタートしました。夏休みに貴重な体験をした子、課題や自由研究、感想文を頑張った子、学校生活の中では味わえない長い休み中の経験、一方でそうでない子もいたと思います。登校して、始業式に臨んだ子ども達の表情は2学期に新たな気持ちでがんばっていききたいという意欲が感じられました。休み中に蓄えた力を運動会へ、そして秋の実りへ向けて一步一步進んでいってほしいと思います。

運動会へ向けて…「色組の気持ちを高める会」そして、特別日課へ!

9月12日に、「色組の気持ちを高める会」を行いました。各色長の気合のこもった挨拶「今年、絶対優勝したいんです」、そして先生方からも子ども達へ向けて本気を感じる挨拶、みんなで「がんばろう」の掛け声、色組全員の気持ちを一つにするのにふさわしい会となりました。

最上級生の6年生はすべての行事において大黒柱です。全体で話をする前にしっかりとやること話すことを確認し、本番へ臨みます。学年での確認はもちろん家庭でも、責任を果たせるよう努力をしています。そんな頑張りがみんなの前で発揮されています。そして、そんな姿を目にする下級生にとってはあこがれの存在です。それぞれが成長する機会です。温かく見守りながら育てていきたいと思います。



いよいよ、第34回秋季大運動会が今週土曜日に開催されます。

どの学年にとっても一年に一度の運動会です。保護者や地域の方が来校して声援していただくことで、これまでの取組の成果がさらに発揮できるものとなります。どの行事にも目的があり、目標があります。達成できるように一丸となって取組を行っていききたいと思います。運動会は、体力の向上や集団行動、心身の健全な発達はもちろんですが、あきらめずに頑張ることや協力すること、任されたことを責任をもって行うことも含まれます。これらのことを網羅しながら運動会の取組を行っています。グラウンドで注目を浴びて行う演技はもちろんですが、頑張っている友だちを応援している姿やみんなのために準備や審判、放送等表に出ないところで活躍している姿、開閉会式で話を聞く姿にもご注目ください。

運動会への取組の様子…当日をお楽しみに!

『羽ばたく情熱 たかの子パワーで勝利をめざせ!』をテーマに取組を行ってきました。全校種目は体力アップ「たかの子チャレンジ」、そして数年ぶりの全校種目「たかの子パワーボール」を行います。そして、1・2年生のかわいらしいリズム「じぶんらしく～きみはそのままがいい～」、3・4年生の力強さと柔軟性を兼ね備えたソーラン節「北東小ソーラン2023」、5年生の組立体操「STAR～61人の挑戦～」は曲に合わせて全員が気持ちを一つにして演技します。6年生のマーチング「マーチング2023『神話になれ!』」は、一学期からの練習の成果が発揮され、楽器もカラーガードも上達しています。また学年で行うリレーや

競争競技など、どれも見ごたえ十分です。

当日は、頑張る子ども達に大きな声援と拍手をお願いいたします。



運動会の様子は、[菫崎北東小ブログ](#)でも紹介しています。ご覧ください。

8月26日 PTA 奉仕作業…ありがとうございました

PTA 環境部主催の奉仕作業が行われました。今回は1年生の保護者と2回目（10/28）の作業に参加できない6年生の保護者の皆さんにお願いをしました。80名を超える方に参加をしていただき、低学年グラウンド、校舎前学年花壇、東側駐車場付近の花壇の除草と交通安全看板の回収をすることができました。1時間ほどの作業でしたが、ききれいに整備をしていただきました。気持ちよく2学期のスタートを切ることができ感謝をしています。

8月28日から給食スタート！

8月29日のメニューは、山梨の郷土料理であるおざら、豆腐と大豆のから揚げひじきと野菜のごま和え、ゆでトウモロコシです。この日、朝採れたてのトウモロコシを直接学校へ運んでもらい、1年生が皮むき体験をしました。ひげをしっかりとるのは大変でしたが、給食を食べるまでに多くの人の手が入っていることを知り、これからも残さず食べようと思いました。この日のトウモロコシはいつもよりおいしく感じられ、貴重な食育の体験となりました。



9月1日 防災の日

100年前のこの日、震度6強の地震が東京・横浜を襲いました。昼食時だったことや強風もあったことで、火災が広範囲にわたりお被害が大きくなりました。防災の日は、その関東大震災に由来しています。本校においては、この日子ども達への予告なしで訓練を行いました。昼の清掃中だったので、それぞれが分担場所から避難します。放送が入ると、何をすればよいのか、どう避難すればよいのか、真剣に考え行動している様子が見られました。「低い姿勢」で「頭を守り」、「動かない」こと（シェイクアウト訓練）です。事前指導は行っていたものの、緊張感をもって「自分の命は自分で守る」行動がとれていました。



9月6日 学校集会で…

2学期の学級役員に任命書を渡しました。各学級の役員さんはりっぱな返事をして前に整列しました。やる気にあふれる役員の方皆さん、リーダーとしてその力を十分に発揮してください。

学校集会が行われた前日5日は、第34回の学校創立記念日でした。創立して34年目を迎えました。開校当時は全校児童が546名だったこと、卒業生が2900名を超えていることを伝えました。これまでの伝統と歴史を引き継ぎ、新たな学校文化や伝統をつくっていただけることを願っています。

